

!« Et voilà ce qu'on appelle « Humanité

<"xml encoding="UTF-8?>

Cependant, de vastes horizons s'ouvrent actuellement en Afrique, à l'activité des organes de propagande islamiques. Si ces derniers se mettaient sérieusement en marche, les masses x
.africaines ne tarderaient pas à se convertir toutes, corps et âme, à l'Islam

L'Afrique a soif à présent d'un culte capable d'harmoniser les côtés moraux et matériaux de la vie de ses habitants. Une religion qui fait régner l'égalité dans la société, et qui appelle le .peuple à la paix et la Vérité

Sans doute le christianisme dans l'état où il se trouve, demeure-t-il incapable de remplir une telle responsabilité. L'Église elle-même ne fait que semer la discorde. La façon dont elle traite les Noirs est inhumaine. En Afrique, elle interdit aux Noirs de se rassembler dans un même temple avec les Blancs pour prier Dieu

Dans un journal parisien le défunt leader congolais, Patrice :Lumumba avait une fois écrit

Je n'ai jamais pu comprendre pourquoi dans les écoles on nous apprenait à respecter les » principes de la foi chrétienne, tandis qu'en dehors du milieu scolaire nous voyons les Européens violer jusqu'aux principes de la morale humaine. Les enseignements qu'on nous donnait à l'école ne s'accordaient aucunement avec l'attitude des Européens avec les peaux « .noires

Plus encore que le rayonnement de l'Islam dans le continent africain. C'est les adhésions

massives des Noirs américains à l'Islam qui inquiètent les missionnaires chrétiens aux États Unis. C'est pourquoi ils usent de tous les moyens pour démanteler leurs organisations. À peine .y a-t-il de journal américain qui s'abstient d'attaquer les Noirs

Même, dans le Congrès, certains sénateurs américains ayant fustigé préalablement les Noirs musulmans demandèrent au Président des États-Unis de dissocier les organisations des .musulmans noirs américains et d'interdire leurs activités

Pourtant, tous ces efforts déployés pour dissuader les Noirs musulmans de leurs revendications sont voués à l'échec, leurs organisations deviennent de plus en plus puissantes et leurs activités s'intensifient. Dans 27 États américains, ils ont établi plus de 70 centres d'activités, et ont créé à Chicago et Détroit deux centres culturels islamiques. Ils ont construit de nombreuses mosquées, et font paraître tous les matins un quotidien nommé Paroles de Mohamed. Dans certaines villes américaines, ils organisent des manifestations où ils portent des pancartes sur lesquelles on lit: soit chrétien ou athée. Le Noir chrétien vivant en Europe est traité comme le Noir irréligieux vivant dans les ordures. C'est pourquoi ceux d'entre eux qui se sont nouvellement convertis au christianisme se rendent compte de la supériorité des Noirs !musulmans et propagent l'Islam

Les Noirs chrétiens africains n'ayant pas l'espérance de se voir égaux en droits avec leurs » .confrères européens préfèrent adopter les croyances islamiques

(Et c'est ainsi que l'Islam s'avère être l'unique religion du continent africain. »(1

: Note